

ごあいさつ

長かった夏休みも終わりましたね。お子様を持つお父様、お母様には、大変お疲れ様でした。
この季節は、昼は晩夏で蝉の声、朝夕は初秋で、夜になると秋の虫のリーリーンという音色が涼しい風を運んでくるような気がします。
さて、今月の祝日は、敬老の日と秋分の日、そのうち敬老の日は、昭和29年(1954年)に制定され、当初は「年寄りの日」と呼ばれていたそうです。百歳老人の数は、1960年の100人からスタートし、以後うなぎ登りでグングン増加、2011年には47,756人を記録したそうです。50年間で約500倍です。
身近にも「高齢者とは言わせんぞ!」という気力体力ともに充実しているお元氣な65歳以上の方が多様な気がします、シニアパワーでまだまだ日本を牽引していただきたいと思いますね。



トライアングルに
雷に遭遇したら...

突然の稲光に落雷!最近多いですよ。

8月には、木に落ちた雷から人に電気が流れ、痛ましい事故が発生しました。「ドライブ中だいたいどこに逃げればいいのか?」と思いますね。
雷がゴロゴロ鳴っている場合は、車の中にいれば安全だそうです。車に落ちた雷はボディなどの金属部を通り、タイヤを伝い地面に流れ、雨水で濡れば余計に通電しやすくなるそうです。

実際に車内に入り込み、落雷を体験してみた人の報告では、「落雷が落ちると周囲が青く光るが、外から見ているのは違って落雷の音は小さく、もちろんヒビヒビと感電するようなこともなかった」そうです。
雷に遭遇したら、車の中で落ち着くまでこもっているのが安全ですね。



SUZUKI

キーワードは、「発電」。
9月6日、新型ワゴンR誕生。

社運をかけた
新型ワゴンR



今度のワゴンRは、今までより一っ余分にリチウムイオンバッテリーを搭載したこと、アイドリングストップ時にも蓄冷材で冷風を送ることが出来る事が大きな特徴。
CMには、なんとインターナショナルな俳優、謙・渡辺さんを起用する力の入れよう、社運を賭ける熱意がヒシヒシ伝わってきます。
デモカーで注文したステイティングレートのフェニックスレッドが九月二五日ごろに登録できますので、いつでも試乗OKです。企業様にもお持ちできますので一報ください!

世界ビックリニュースから
シンガポールに高級マンション完成☆

シンガポールの不動産開発会社が、愛車をエレベーターで部屋まで運ぶことができる高層マンションを建設し、車好きの富裕層の注目を集めているそうです。



たとえば、地上31階のフロアにガラス張りの専用エレベーターで上がってくる愛車フェラーリを迎えるオーナー、リビングルームと面一な駐車スペース、ガラスから見える地上の風景、これはもう、選ばれたセレブ層にはたまらないのかもしれないかもね。

高級ブランド店が並ぶオーチャードロードに近いこのマンション、気になるお値段は、車2台の駐車スペースを配置している基本のフロアプランは、なんと950万シンガポールドル(約6億円)からで、4台の駐車スペースのあるフロアプランは、3000万シンガポールドル以上...え〜っとお、日本円にして18.9億円!!!

こんだけ出すお金があるなら、プール付きの白亜の豪邸のほうが使い勝手が良いような気がしますがお金持ちの考えることは理解できませんね...

なっちゃんのおすすめDVD

ドタバタSF
コメディードラマ
ギャラクシークエスト



ストーリーは、宇宙探査局の活躍を描いた人気SFシリーズ「ギャラクシークエスト」がテレビ放映を終了して数年、何年経ってもファンからの人気は根強く、各地でファンによるイベントが開催され、そこでの稼ぎを当てるにその作品以外にはないに恵まれたい落ちぶれたキャスト達。ある日イベントに、怪し気な4人組が現われた。彼等はサーミアンという本物の異星人で、悪い異星人サリスに自分たちの星を侵略されそうになり、ドラマで活躍するヒーローたちに救いを求めて地球にやって来たのでした!

作り物のSFドラマを純粋無垢すぎるほどに信じちゃってる宇宙人の信頼に任せようと、ドラマでは宇宙の英雄であるヒーローたちが実際に宇宙戦争に巻き込まれる2重構造、本気で闘う姿には、ドキドキ、ハラハラ、笑って、泣いて感動も!!!ぜひご覧ください。



ブリヂストン このご時勢に過去最高益!!!

6月中間決算で、天然ゴムをはじめとする原材料価格下落で営業利益が前年同期比43%増の1337億円と、過去最高益を出したブリヂストン。こんだけ利益が上がってたら、タイヤ価格に反映してくれるかも???いやいや、そうではありませんでした。

江藤彰洋執行役員・CFOは「上期は原材料がおだやかで、タイヤ販売価格を落とさずに乗り切ることができた。下期は価格競争が激化すると思うが、どこまで踏ん張れるか」と述べたそうです。販売価格はそのままで原材料が下がったらそりゃ利益は当然上がりますよね。

イルカの人口尾びれプロジェクト、びわ湖いのちプロジェクト、天然ゴム「パラゴムノキ」のゲノム解読、タイヤ印刷技術を開発、ニルブルクリンク24時間耐久レースで、ブリヂストンタイヤ装着のGAZOO Racing「86」がクラス優勝など、目覚ましい活動で話題を提供してくれているブリヂストンさん、これからも閉塞感を打ち破る企業活動で日本の経済を牽引して行ってほしいですね!



新商品「試してみたい」のコーナー

カップヌードル味おにぎり

日清食品冷凍



日清食品冷凍は9月1日、冷凍おにぎり「カップヌードルおにぎり」を発売したそうです。カップヌードル風の香ばしいしょうゆ味で、エビや卵などの具入りで、ヌードルに「飯を混ぜてそのまま乾燥しているような見た目です」。

一個ずつ、プラスチック製の立方型容器に入っていて、電子レンジで加熱し、容器のふたを開けて食べます。「チキンラーメンおにぎり」も同時発売。いずれも3個入って、想定価格は税別210円。
あっさりしていて、それでいてこってり?
早急に試してみたいですね。

